

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der zukünftigen Schulneulinge,

der erste Schultag ist der **22.08.2024**.

Wir **starten um 8:30 Uhr** mit dem Einschulungswortgottesdienst auf dem Schulhof oder wetterbedingt in der Turnhalle.



Im Anschluss an den Wortgottesdienst gehen die Schulneulinge gemeinsam mit ihren Patenkindern und der Klassenlehrerin in ihre Klasse, wo Ihre Kinder die erste Unterrichtsstunde erleben dürfen. Die Unterrichtsstunde ist nur für die Kinder und die Lehrkräfte vorgesehen.

Dafür gibt es für Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte währenddessen einen leckeren Kaffee, Gebäck und Kuchen gegen die Aufregung. Wir danken den jeweiligen Eltern und dem Förderverein für die Unterstützung.

Wir wünschen Ihnen bis dahin alles Gute, schöne Sommertage und freuen uns auf den ersten Schultag!

Das Team der Hermannschule